

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Weihnachtswunschbaum Much 2023 „Überall freudige Gesichter!“

Die Weihnachtswunschbaum-Aktion des Seniorenbüros Much in Kooperation mit der Stiftung Much und dem Verein zur Förderung caritativer Zwecke Much e. V. hat wieder viele Augen zum Leuchten gebracht. Nicht zuletzt dank Ihnen, liebe Mucher Bürgerinnen und Bürger.

Dem Aufruf, bedürftigen Kindern und Jugendlichen sowie Seniorinnen und Senioren einen Wunsch zu erfüllen sind viele Mucherinnen und Mucher nachgekommen. So konnten insgesamt 171 Wünsche erfüllt werden. Die Wünsche waren vielfältig, von einem paar Socken, einer Wolldecke oder frischem Obst bei den Senioren und Spielzeug, eine neue Jeans bis hin zu einem speziellen Duschgel bei den Kindern und Jugendlichen.

Am 24.11.2023 hingen die Wunschzettel am Weihnachtsbaum im Rathausfoyer und fanden schnell eine Abnehmerin oder einen Abnehmer. Während des Weihnachtsmarktes hingen die Wunschzettel in der Tourist-Information und fanden dort spontane Wüschcheerfüller. Nach und nach wurden die Geschenke im Rathaus abgegeben. Wunderschön verpackt und vermutlich enthielt das ein oder andere Päckchen mehr als der eigentliche Wunsch, so ließ es zumindest manchenmal die Größe bzw. das Gewicht des Päckchens vermuten.

In der Weihnachtswoche wurden die Päckchen vom Seniorenbüro an die Seniorinnen und Senioren verteilt. Auch die Stiftung Much und der Verein zur Förderung caritativer Zwecke Much e. V. halfen bei der Verteilung. Im Azurit waren einige Seniorinnen bei der Übergabe dabei und suchten in freudiger Erwartung schon ihr Päckchen. Aber auch sie müssen bis Heilig Abend warten.

Die Kinder und Jugendlichen konnten ihre Geschenke am 19.12.2023 im Jugendzentrum abholen und lernten dort gleichzeitig das Jugend-



zentrum kennen. Auch hier halfen die Stiftung Much und der Verein zur Förderung caritativer Zwecke Much e. V. bei der Verteilung der Geschenke.

Dank den beiden Unterstützern konnte jeder Wunsch noch mit einem Gutschein für ein lokales Geschäft und einer Tüte mit weihnachtlichen Überraschungen ergänzt werden.

Wir sagen sehr herzlich Dankeschön für Ihre Unterstützung!!!

Ihr Seniorenbüro Much

Bergischer Weg für Wahl zu Deutschlands schönstem Wanderweg nominiert

Die Tourismusorganisation „Das Bergische“ hat sich mit dem „Bergischen Weg“ um die Nominierung zu Deutschlands schönstem Wanderweg beworben und es als einzige „Mehrtagestour“ aus Nordrhein-Westfalen auf die Liste der Nominierten geschafft. Schon durch die Nominierung gelingt ein Platz ins Rampenlicht, denn der Bergische Weg wird nun im Rahmen der Wahl bundesweit sechs Monate lang beworben. Der begehrte Titel „Deutschlands schönster Wanderweg“ wird bereits zum 19. Mal vom Wandermagazin der Outdoor-Welten GmbH verliehen.

Aus über 80 Bewerbungen hat eine vierköpfige Expertenjury zehn Mehrtages- und 15 Tagestouren ausgewählt und für die Wahl nominiert. „Wir sind sehr stolz, dass wir uns mit dem Bergischen Weg gegen ein so großes Bewerberfeld aus ganz Deutschland behaupten konnten und es auf die Liste der Nominierten geschafft haben“, so Gabi Wilhelm, Geschäftsführerin der Tourismusorganisation „Das Bergische“. Am 12. Januar 2024 startet die Publikumswahl; dann sind alle, die dem Bergischen Weg zum Titel „Schönster Wanderweg Deutschlands“ verhelfen möchten, aufgerufen, online (unter www.wandermagazin.de/wahlstudio) oder per Wahlkarte abzustimmen. „Ab dann gilt es, die Werbetrommel zu rühren. Jede Stimme zählt! Wir werden in den kommenden Monaten alles daran setzen, den Ehrgeiz und den Regionalpatriotismus unserer hiesigen Bevölkerung zu aktivieren und die Menschen innerhalb und außerhalb unserer Region dafür zu begeistern, für den Bergischen Weg zu voten“, zeigt sich Wilhelm entschlossen. In den vergangenen Jahren gaben jeweils über 45.000 Wanderfans ihre Stimme ab. Als Gewinn locken hochwertige Preise, die vom Outdoorartikel-Händler Globetrotter zur Verfügung gestellt werden.

In 14 Etappen vom Ruhrgebiet bis ins Siebengebirge

Der Bergische Weg schafft eine einmalige Verbindung zwischen den das Land NRW prägenden Kulturlandschaften Bergisches Land, Ruhrgebiet, Sauerland und Rheinland. Er führt auf 259 Kilometern in 14 Etappen vom Baldeneysee in Essen über den Kreis Mettmann, die Städte Wuppertal und Solingen, durch den Rheinisch-Bergischen und den Rhein-Sieg-Kreis bis ins Siebengebirge nach Königswinter am Rhein. Der qualitätsgeprüfte Fernwanderweg birgt eine über 100-jährige Geschichte, verzaubert mit spektakulären Landschaftsaussichten und reiht in seinem Wegeverlauf landschaftliche und kulturelle Höhepunkte, wie den Müngstener Brückenpark, den Altenberger Dom, die Wahnbachtalsperre oder den Drachenfels, aneinander. Durch seine Vernetzung mit den bestehenden Fernwanderwegen „Neanderland-Steig“ und „Natursteig Sieg“ sowie die Verbindung über Zuwege zum Fernwanderweg „Bergischer Panoramasteig“ schafft der 2013 eröffnete Fernwanderweg einzigartige wanderbare Achsen und trägt damit verdient das Siegel „Qualitätsweg Wanderbares Deutschland“ des Deutschen Wanderverbandes, das er bereits zum vierten Mal in Folge erhalten hat.

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher
Bürgermeister